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PADANG – Walikota Padang Hendri Septa berharap pandemi COVID-19 bisa
segera berakhir, sehingga Pemko Padang bisa melaksanakan pembangunan
dengan optimal.

Hal itu disampaikan Hendri Septa saat membuka Musyawarah Perencanaan
Pembangunan (Musrenbang) Kecamatan Padang Utara Tahun 2023, di Padang,
Senin (24/1/2022).



Wako menjelaskan, pembangunan di Kota Padang sempat terkendala pasca-
merebaknya wabah COVID-19 di akhir 2019 lalu.

Akibatnya, APBD Kota Padang direfocusing dan terkuras cukup banyak untuk
penanganan COVID-19, di mana pada tahun itu sebesar Rp500 miliar. Hal
serupa juga dilakukan di tahun 2021.

“Semoga tahun ini dan tahun 2023 mendatang COVID-19 berakhir dan tidak ada
lagi APBD Kota Padang yang direfocusing,” ujar Hendri Septa.

Sehingga dengan berakhirnya pandemi COVID-19 maka pembangunan dapat
dilakukan sesuai usulan dari hasil Musrenbang yang dilakukan hari ini.

“Semoga hasil Musrenbang ini kita bisa bersama menyelaraskan rencana
pembangunan di tahun 2023 dengan progul kepala daerah serta program Pemko
Padang dan visi-misi Kota Padang,” ujar Hendri Septa.

Musrenbang Kecamatan Padang Utara Tahun 2023 ini juga dihadiri Wakil Ketua
DPRD Padang Arnedi Yarmen, anggota DPRD Padang Faisal Nasir, Osman
Ayub dan lainnya.

Hadir pula Kepala Bappeda Yenni Yuliza, Kabag Prokopim Amrizal Rengganis
serta Camat Padang Utara Fajar Sukma beserta jajaran, seluruh lurah dan
pemangku kepentingan di kecamatan setempat. (**) 


